



© privat

Innovation

Speisekarten mit Bestell- und Bezahlungsfunktion

Petar Iliev, getsby GmbH

Petar Ilievs Allroundapp fu?r Speisekarte, Bestellung und Bezahlung im Restaurant erspart Wartezeit. Um langen, lästigen Wartezeiten im Restaurant endlich ein Ende zu machen, habe ich die App getsby entwickelt, mit der das Essen und Trinken leicht bestellt und auch bezahlt werden kann – ganz ohne Kellner. Uns geht es darum, die Kundenzufriedenheit anzuheben. Fachkräftemangel und nicht erscheinenden Gästen bei Reservierungen sagen wir damit den Kampf an und geben den Gastronomen somit viele Mehrwerte. Gegründet haben meine Partner und ich im September 2018, und sind dann angetreten, mit unserer Idee die Gastronomie zu erobern.

"Wir haben derzeit über 100 Betriebe, die sich im Moment in ganz Österreich ausweiten und sind seit Herbst auch in Deutschland aktiv."

Wir haben mittlerweile Tausende an Nutzer, die mindestens einmal pro Monat bestellen. Unsere Vision ist es, jedem das Bestellen und Bezahlen per Smartphone zu ermöglichen und das in

ganz Europa mit der gleichen App. Unsere Idee kommt nicht nur bei Restaurantbesuchern und Gastronomen an. Unser Startup getsby wurde in den ersten 15 Monaten seines Bestehens bereits mit vielen Preisen ausgezeichnet: Unter anderem wurde es zu "Austria's Next Top Startup" gekürt, wie auch zum "Food Startup 2018". Die Vorgeschichte von getsby ist schnell erzählt: Ich bin für mein Studium vom Burgenland nach Wien gezogen und hab nebenher immer als Produktentwickler gearbeitet. Im Herbst 2017 entschloss ich mich dann schließlich, dass meine Idee zur Realität wird, nämlich zu getsby. www.gets.by

Online seit 06.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)